



## BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

(Die Genehmigung des Protokolls durch den Stadtrat steht noch aus)

### Errichtung eines Fotopoints "I LOVE IN"

Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 18.09.2020, Nr. V448/20

(Referent: Herr Engert)

V696/20

Gremium	Sitzung am	Beschlussqualität	Abstimmungs- ergebnis
Kultur- und Schulausschuss	25.11.2020	Vorberatung	
Stadtrat	14.12.2020	Entscheidung	

### Antrag:

Der Antrag der CSU-Fraktion vom 18.09.2020 wird weiterverfolgt in Form eines Kunstwettbewerbs für Künstler\*innen der Region in Abstimmung mit dem Berufsverband Bildender Künstlerinnen und Künstler Oberbayern Nord und Ingolstadt e.V.

Betroffene Ämter wie das Stadtplanungsamt und die ITK werden in das Verfahren einbezogen. Als Standort wird der Klenzepark vorgegeben. Die genaue Standortbestimmung ist Teil des Wettbewerbs. Das Ergebnis des Wettbewerbs wird dem Stadtrat zur Entscheidung vorgelegt.

Die außerplanmäßigen Mehrkosten in Höhe von 5.000 € im Jahr 2020 werden über die Haushaltsstelle 300100.600000 in 2020 gedeckt.

### Errichtung eines Fotopoints "I LOVE Ingolstadt"

-Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 18.09.2020-

V448/20

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Kultur und Bildung	25.11.2020	Vorberatung
Stadtrat	14.12.2020	Entscheidung

### Antrag:

die CSU-Stadtratsfraktion **beantragt**, auf einer geeigneten Fläche vor einem Ingolstädter Wahrzeichen einen touristischen Fotopoint aufzustellen, an dem Erinnerungsfotos gemacht werden können.

## **Begründung:**

In vielen Städten ist es ein guter und gern genutzter Brauch, Fotos vor einem Wahrzeichen zu machen. Diese Fotopoints sind in der Regel mit einem Herz gestaltet und die Städte-Namen entsprechend abgekürzt. Gerade angesichts der Handyfoto-Kultur und der damit verbundenen intensiven Nutzung sozialer Medien wie facebook oder Instagram können Bilder von Ingolstadt „um die Welt“ gehen und einen klaren Bezug zu unserer Stadt herstellen. In Ingolstadt könnte ein solcher Foto-Punkt beispielsweise auf dem südlichen Donauufer im Klenze-Park vor der Kulisse des Schlosses errichtet werden. Auch der Rathausplatz vor dem Altem Rathaus und dem Pfeifturm wäre denkbar.



## **Beschluss:**

### **Ausschuss für Kultur und Bildung vom 25.11.2020**

*Der Antrag der CSU-Stadtratsfraktion V448/20 und der Antrag der Verwaltung V696/20 und werden gemeinsam behandelt.*

Der CSU-Antrag ist mit dem Vorschlag der Verwaltung erledigt.

### **Stadtrat vom 14.12.2020**

*Der Antrag der CSU-Stadtratsfraktion V448/20 und der Antrag der Verwaltung V696/20 und werden gemeinsam behandelt.*

Oberbürgermeister Dr. Scharpf schlägt vor, das Thema in den Innenstadtprozess mitaufzunehmen, der in der Sitzung des Stadtrates im Juli 2021 behandelt werden soll.

Stadtrat Schuhmann spricht sich aufgrund hoher Kosten gegen die Errichtung des Fotopoints „I LOVE IN“ aus.

Gegen die Stimmen der Stadtratsfraktion BÜNDNIS90/DIEGRÜNEN, Stadtrat Dr. Schuhmann und Stadträtin Volkwein:

Die Beschlussvorlage der Verwaltung V696/20 wird in die Sitzung des Stadtrates im Juli 2021 zum Abschluss des Innenstadtprozesses, verschoben.

Der Antrag der CSU-Stadtratsfraktion hat sich mit dem Vorschlag der Verwaltung erledigt.